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Amis du domaine de Marly 

 

PV de l’Assemblée Générale Ordinaire du 09 novembre 2024 
Tenue à Noisy-le-Roi, salle des Anciennes Ecuries à 14h30 

 

 

 

Etaient présents ou représentés : 93 adhérents + 48 pouvoirs soit 141 adhérents à jour de 
cotisation. 
 
Après les souhaits de bienvenue, le président Alain MAILLET déclare l’Assemblée ouverte. 
 
Extrait des résolutions adoptées lors de l’AGO 
 
1ère résolution : approbation du rapport moral  
Le président donne connaissance du rapport moral et passe la parole à l’assemblée. 
Puis il est procédé au vote : 
Contre : néant 
Abstentions : néant 
Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
 
2ème résolution : approbation des comptes de l’exercice social du 01.10.2023 au 30.09.2024  
Daniel SENECHAULT, trésorier, présente les états financiers préalablement approuvés par le 
Conseil d’Administration et adressés à tous les adhérents. 
L’exercice comptable 2023-2024 se caractérise par : 
- une progression des cotisations 
- des frais administratifs à nouveau contenus 
- la poursuite du chantier de digitalisation 
- un solde de fonctionnement de l’association positif de 2593 €  
- un résultat comptable négatif de 11211 € après prise en compte d’un solde ‘’éditions’’ 
négatif de 1847 € et d’opérations de mécénat pour 11957 €   
- la trésorerie s’établit ainsi à 35443 € en fin d’exercice.  
Puis il est procédé au vote sur l’adoption du compte de résultats 2023-2024 : 
Contre : néant 
Abstentions : néant 
Le compte de résultats est adopté à l’unanimité. 
 
3ème résolution : quitus aux administrateurs 
Il est procédé au vote. 
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Contre : néant 
Abstentions : néant 
Le quitus est voté à l’unanimité. 
 
4ème résolution : approbation du budget 2024-2025 
Le budget prévisionnel est présenté en léger déficit de 2500 € après achèvement du chantier 
de digitalisation et prise en compte d’un mécénat culturel théorique de 5000 €. 
Puis il est procédé au vote sur l’adoption du budget 2024-2025 : 
Contre : néant 
Abstentions : néant 
Le budget est adopté à l’unanimité. 
 
5ème résolution : renouvellement des Administrateurs 
Ne demande pas le renouvellement de son mandat arrivé à échéance : 
Michel FESSEAU 
Membre du Conseil d’Administration depuis sa création en 1982 (dont deux années de 
présidence), Michel est remercié chaleureusement par toute l’assemblée 
 
Demandent le renouvellement de leur mandat arrivé à échéance : 
Marc BOSS 
Sophie LARDENOIS 
Pierre MEGEMONT 
Philippe NUSBAUMER 
Tous les candidats sont réélus à l’unanimité. 
Le président les félicite.  
 
Nouvelle candidature : 
Clément HOUBA 
Après s’être présenté à l’assemblée, le candidat est élu à l’unanimité. 
Le président le félicite 
 
 
*** 
 
L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, l’assemblée est levée 
à 15h55. 
 
 
 
 
Le Président         La Secrétaire 
Alain MAILLET        Sophie LARDENOIS 
 


